

Л.В. Юн, Э.Р. Аматыч. СУДЕБНАЯ ЗАЩИТА ПРАВ И СВОБОД ЧЕЛОВЕКА И ГРАЖДАНИНА: ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ И ПРАКТИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ // Вестник Российского университета кооперации. 2021. № 4(46). С. 179-182.

Автор (ы) Л.В. Юн, Э.Р. Аматыч.

Author(s) L.V. Yun, E.R. Amatisch.

Индекс УДК 342

Название статьи: СУДЕБНАЯ ЗАЩИТА ПРАВ И СВОБОД ЧЕЛОВЕКА И ГРАЖДАНИНА: ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ И ПРАКТИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ

Title of the article: JUDICIAL PROTECTION OF HUMAN AND CITIZEN RIGHTS AND FREEDOMS: THEORETICAL AND PRACTICAL ASPECTS

Ключевые слова: права и свободы человека и гражданина; реализация; гарантии и механизмы защиты; конституционное право; конституционный контроль.

Keywords: human and civil rights and freedoms; implementation; guarantees and protection mechanisms; constitutional law; constitutional control.

Аннотация: Статья посвящена исследованию осуществления конституционных прав и свобод человека и гражданина. Функции, принципы и нормы оказывают существенное воздействие на реализацию прав и свобод. На сегодняшний день существует большое количество проблем, связанных с практическим исполнением основных прав и свобод человека и гражданина, и коррелируют они со множеством различных факторов. Одни из них напрямую указывают на неэффективность работы государственных органов, другие – отражают правовой нигилизм со стороны граждан Российского государства. Для решения данной проблемы необходимо создание эффективной реализации вынесенных судебных актов, повышение уровня правового сознания и правовой культуры всех субъектов права. Судебная защита прав граждан, являющаяся одной из конституционных гарантий, в том числе и в ходе осуществления конституционного контроля, имеет своей целью восстановление и защиту нарушенных конституционных прав и свобод человека и гражданина. Осуществление конституционного контроля в Российской Федерации является важным элементом в современном правовом государстве.

Annotation: The article is devoted to the study of the implementation of the constitutional rights and freedoms of man and citizen. Functions, principles and norms have a significant impact on the final outcome of the realization of rights and freedoms. To date, there are a large number of problems related to the practical implementation of fundamental human and civil rights and freedoms, and they correlate with many different factors. Some of them directly point to the inefficiency of the work of state bodies, while others reflect legal nihilism on the part of citizens of the Russian state. To solve this problem, it is necessary to create an effective implementation of the judicial acts issued, increase the level of legal consciousness and legal culture of all subjects of law. Judicial protection of citizens' rights, which is one of the constitutional guarantees, including during the exercise of constitutional control, aims to restore and protect the violated constitutional rights and freedoms of man and citizen. The exercise of constitutional control in the Russian Federation is an important element in a modern State governed by the rule of law.

Контактные данные авторов: **ЮН Лариса Владимировна** – кандидат юридических наук, доцент кафедры государственно-правовых дисциплин. Казанский филиал Российского государственного университета правосудия. Россия. Казань. E-mail: yun.lara@yandex.ru.

АМАТЫЧ Эвелина Рустемовна – студент. Казанский филиал Российского государственного университета правосудия. Россия. Казань. E-mail: eamatych@mail.ru.

Contact details of the authors: **YUN, Larisa Vladimirovna** – Candidate of Law, Associate Professor of the Department of State and Legal Disciplines. Kazan branch of the Russian State University of Justice. Russia. Kazan. E-mail: yun.lara@yandex.ru.

AMATYCH, Evelina Rustemovna – Student. Kazan branch of the Russian State University of Justice. Russia. Kazan. E-mail: eamatych@mail.ru.

Страницы. 179-182.